

Pressemitteilung Ruhestand

## Ruhestand nach 41 Jahren – Holger Krönke verabschiedet sich

Seit 1979 war Holger Krönke Mitarbeiter der Volksbank Stade-Cuxhaven. Als Kreditsachbearbeiter fing er mit 20 Jahren bei der damaligen Hadler Volksbank eG in Ihlienworth an und wurde später sogar Geschäftsstellenleiter.

Nach seinem Wechsel zum Kundenbetreuer in die Geschäftsstelle Otterndorf, stand Holger Krönke bis zu seinem Ruhestand am 1. April 2020 seinen Kunden immer mit Rat und Tat zur Seite.

Mit seiner Frau lebt Holger Krönke in Ihlienworth. Als Kassenwart des Fußballvereins SpVgg BISON und Schriftführer beim TSV Ihlienworth ist er auch privat mit seinem Heimatdorf sehr verbunden. In seinem Ruhestand kann er sich auch seinen zahlreichen weiteren Leidenschaften mehr widmen. Neben dem Kegeln, Reisen und Lesen gehören auch das Radfahren in der Fahrradgruppe Ihlienworth und Motorradfahren zu seinen Freizeitaktivitäten.

Als großer Fußball-Fan ist er selbstverständlich auch Mitglied beim HSV-Fanclub „Hadelner Raute“.

Die Volksbank Stade-Cuxhaven verabschiedet Holger Krönke in seinen wohlverdienten Ruhestand, bedankt sich für die jahrzehntelange Treue und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft!

.....  
Pressekontakt:

**Jens Drexler**

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: [jens.drexler@vobaeg.de](mailto:jens.drexler@vobaeg.de)



Holger Krönke. Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven